

ASUNTO: - Informa acerca de la U.N.S. 2-4

28

México, D.F., a 20 de julio de 1956

C. DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD.
P R E S E N T E . -

Me permito informar a usted, las actividades de la UNION NACIONAL SINARQUISTA, con oficinas en Edición # 89 altos de esta Ciudad.

Hoy a las 10.30 horas se efectuó una reunión de directivos Sinarquistas y unas veinte personas afines a dicho organismo. Esta reunión la presidió el Jefe regional del D.F. GILDARDO SANCHEZ GONZALEZ, quien entre otras cosas comentó ante los presentes que ya había empezado el futurismo político Presidencial, que en San Luis Potosí fueron llamados todos los Presidentes municipales por GONZALO N. SANTOS, a su finca de "La Jarri-lla" S.L.P., quienes una vez reunidos, les dijo SANTOS, los mandé llamar para informarles que mi amigo GILBERTO FLORES MUÑOZ, Secretario de Agricultura y Ganadería, va a ser candidato Presidencial y todos debemos estar con él, que les aseguró el ALAZAN, como le llaman en confianza sus allegados a GONZALO N. SANTOS, que él apoyará la candidatura del Sr. FLORES MUÑOZ, y que los elementos de San Luis Potosí deben ser los primeros, que las ventajas que esto les reportará no necesitaba explicárselas, puesto que ya todos las saben. Que el del Gargaleote, (G.N.S.) - continuó diciendo GILDARDO SANCHEZ GONZALEZ, les dijo -- a los mencionados presidentes Municipales de la Entidad antes citada, que si estaban de acuerdo con esa recomendación, habiendo asistido con la cabeza que sí, que antes de retirarse los Presidentes Municipales abrazaron a su amo y se abrazaron entre sí.

Existe el antecedente continuó diciendo SANCHEZ GONZALEZ, que hace algún tiempo que algunos miembros de la familia revolucionaria formaron un partido denominado Renovador Potosino, los enemigos políticos de GONZALO N. SANTOS aprovecharon las elecciones de Diputados que habrían de realizarse en el mes de julio del año próximo pasado y desde la Ciudad de México daban cuerda al Partido de Marras; en esta tarea estaban introducidos FLORES MUÑOZ, FERRETIZ, GOMEZ DEL CAMPO, LEON GARCIA y otros. El hábil GONZALO, continuó diciendo SANCHEZ GONZALEZ supo esto e inmediatamente se vino a entrevistar al Ministro de Agricultura, diciéndole que tenía conocimiento que era el director oculto del Partido Renovador, que no sabía por qué se empeñaba en atacarlo, sabiendo que siempre había sido su amigo. Que sabía que tenía aspiraciones presidenciales y que en el momento oportuno, tan pronto como él diera la voz de alerta



13 1 1956

15

todo San Luis Potosí estaría de parte de FLORES MUÑOZ, pero le pidió que lo dejara en paz y que retirara el apoyo a los que se ostentaban como sus enemigos.

Desde ese momento poco a poco se va inflando el globo del futurismo, que el Srío. de Agricultura hoy amigo de GONZALO N. SANTOS redobla sus viajes y sus promesas, -- amén de una que otra dádiva anticipada y al parejo de él, -- otros hacen lo mismo, unos se dedican a la floricultura y al embellecimiento de parques y avenidas, otros intervienen oportunamente para evitar y poner fin a los conflictos obrero patronales, otros más simplemente se dejan querer. -- Los grandes de la política, continuó diciendo SANCHEZ GONZALEZ, toman las mejores posiciones, viajan, se callan, yo no soy barbero, se confabulan, el Pueblo nada les importa, saben cual es la democracia mexicana y eso les basta, pero olvidan que el Pueblo puede despertar en cualquier momento y poner fin a tanta burla.

RESPETUOSAMENTE.

EL AGENTE 16.


AURELIO MARTINEZ SANCHEZ.